



Especial

■ En el marco del análisis de la reforma electoral, la presidenta de la Cámara de Diputados, Kenia López Rabadán, se reunió con el ex titular del IFE, José Woldenberg.

Invitan a Woldenberg a debate

MARTHA MARTÍNEZ

José Woldenberg, ex presidente del Instituto Federal Electoral (IFE), el primer órgano autónomo para realizar los comicios en el País, sostuvo una reunión con la titular de la Cámara de Diputados, la panista Kenia López Rabadán, para invitarlo a participar en el debate en torno a la reforma electoral.

Tras reconocerlo como un personaje clave en la transición democrática y un referente nacional e internacional en materia de democracia, instituciones y del deber ser en la materia, López Rabadán aseguró

que la Cámara de Diputados estará abierta al diálogo y a la experiencia de especialistas como él.

“Están abiertas las puertas de la Cámara de Diputados para que personas con su experiencia, con su ética, con su expertise en la materia puedan verter su información en beneficio del pueblo de México. Se necesita que los expertos en la materia, quienes conocen el proceso, quienes han garantizado la democracia puedan estar deliberando”, consideró.

La legisladora del blanquiazul informó que entre los temas que habló con Woldenberg se encuentra el

de la soberrepresentación.

Dijo que, de acuerdo con el especialista, desde 1952 no había una soberrepresentación como la que existe en este momento, de más del 20 por ciento. Ante ello, advirtió que la reforma electoral en puerta será una oportunidad para refrendar el espíritu democrático.

“Vamos a tener una gran oportunidad en el País para refrendar ese espíritu democrático, esperamos que no sea negativo o lamentablemente dar pasos hacia atrás, ya no hacia los 70, sino a los 50; me parece que eso sería muy lamentable, muy peligroso y muy dañino”, aseveró la legisladora.